

BROADCAST

SMAGA Klaten Borong Juara Bola Basket Dandim Cup V 2023

Budiyanta - KLATEN.BROADCAST.CO.ID

Jan 9, 2023 - 10:10



SMAGA Klaten Borong Juara Bola Basket Dandim Cup V 2023

Klaten – Dalam rangka Hari Ulang Tahun TNI ke 77 Tahun 2022 [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) menggelar kegiatan pertandingan Bola Basket Dandim Cup V Antar Pelajar se Kabupaten Klaten di Gedung Olahraga (GOR) Gelarsena Jl Sersan Sadikin No 44 Bareng Lor Kec Klaten Utara Kab Klaten. (8/01/2023)

Waktu itu 4 Januari 2023 Pertandingan Bola Basket Antar Pelajar se Kabupaten Klaten dibuka langsung oleh Komandan Kodim 0723 Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo dengan jumlah Peserta SMA Putra 6 Sekolah dan SMA Putri 6 Sekolah.

Berlangsungnya pertandingan telah membuahkan hasil, di kelas Basket Putra SMA Negeri 3 Klaten sebagai Juara 1, SMK Leonardo sebagai Juara 2 dan SMA Negeri 1 Karangnongko Juara III serta Juara IV diraih oleh SMA Negeri 1 Karangnom.

Sedangkan di Kelas Basket Putri, Juara 1 SMA Negeri 3 Klaten, Juara 2 SMA Negeri 1 Karangnongko, Juara 3 MAN 2 Klaten dan Juara 4 SMA Negeri 1 Karangnongko.

Pada Final Bola Basket tersebut Komandan Kodim sangat mengapresiasi dan memberikan selamat dan penghargaan kepada SMA Negeri 3 Klaten yang telah mampu meraih Juara 1 baik atlet Putra maupun Putri pada pertandingan Bola Basket Dandim Cup V Antar Pelajar se Kabupaten Klaten.

“Selamat kepada para pemenang yang telah berjuang dengan seluruh tenaga, semoga kedepan atlet Bola Basket Pelajar dapat meraih prestasi yang lebih tinggi di kemudian hari, dengan jenjang yang lebih tinggi, bagi yang belum juara jangan berkecil hati, tetap semangat berlatih untuk prestasi selanjutnya,” kata Dandim Klaten.

Sementara menurut Letda Inf Albertus Dheny Widiatmoko selaku Ketua Panitia pertandingan Bola Basket Dandim Cup V Antar Pelajar se Kabupaten Klaten mengungkapkan bahwa para atlet yang melaksanakan pertandingan sangat antusias dan bersemangat serta berjalan dengan tertib.

Dalam pelaksanaan pengamanan pertandingan, setiap penonton yang masuk diperiksa agar tidak ada yang membawa Sajam dan barang terlarang serta berbahaya lainnya, sehingga di dalam arena seluruh atlet dan penonton nyaman dan aman. (Red)